Dienstag, 17. Juli 2018

Gerichtsakten neu in Bibliothek

Büron Die kooperative Speicherbibliothek Schweiz in Büron wird neuer Aufbewahrungsort für Gerichtsakten des Luzerner Kantonsgerichts. Dieses reagiert damit auf den steigenden Platzbedarf, wie aus einer Mitteilung hervorgeht. Die Einlagerung beginnt ab dem 1. Oktober. Die Akten werden bis zum Ablauf der Aufbewahrungsfrist von 30 Jahren in Büron archiviert.

Derzeit befinden sich die Akten in den Räumlichkeiten des Kantonsgerichts; dort wird der Platz allerdings immer knapper. In der Speicherbibliothek werden Gerichtsakten brandgedie schützt «unter konservatorisch und sicherheitstechnisch optimalen Bedingungen» in einem erdbebengeschützten Hochregallager untergebracht, wie es in der Mitteilung weiter heisst. Roboter werden die in Behältern eingelagerten Akten an ihren Platz im 14 Meter hohen Regal befördern. Mit dem Kantonsgericht nutzen bereits sieben Einrichtungen die Speicherbibliothek; darunter auch Bibliotheken aus Zürich, Basel oder St. Gallen. (red)